

Consiguen la sede para 2011

Sandra García

TOLUCA.- El Tecnológico de **Monterrey** campus Toluca será la sede del regional First Robotics Competition (FRC) el próximo año, cuya competencia saldrá por primera vez de Estados Unidos.

El Rector de la zona centro, Roberto Rueda, anunció que como anfitriones se abren las posibilidades para que tanto equipos mexicanos como de América Latina participen en la justa regional, ya que las distancias y gastos se reducen.

Adelantó que ya se iniciaron las gestiones para obtener los patrocinios que puedan soportar la organización del certamen programado para marzo del 2011.

“Es un hecho, va a ser el campus Toluca, el gran reto es tener una gran fiesta de educación y de investigación, ya hemos buscado patrocinadores, General Motors ya ha aceptado ser uno, el Comcyt, Gobierno del Estado y algunas otras empresas con las que estamos conversando”, refirió el Rector.

Bárbara Gómez, directora regional de First en México, explicó que con la autorización de la sede la competencia se vuelve más asequible a los estudiantes interesados en la robótica.

“Gracias al desempeño de estos dos equipos hemos logrado presentar la propuesta ante el Consejo de directores de First, ya quedó autorizado y se va a realizar un regional que dará servicio a Latinoamérica, no solamente a México, y esto nos va a permitir hacer este programa asequible a más niños dentro de la República”, dijo.

